

# La familia, realidad social y acontecimiento salvífico

Ángel Galindo García  
*Universidad Pontificia de Salamanca*

## Resumen

El autor del presente artículo plantea la tesis siguiente: «Si bien es verdad que existen muchos escritos desde el ámbito católico sobre el matrimonio y su teología no ocurre lo mismo sobre la familia». Para responder a este planteamiento, recoge algunos datos antropológicos, teológicos y éticos que le ayudan a aproximarse a la elaboración de una teología de la familia, sin olvidar la teología del matrimonio. Tarea nada fácil por la falta de estudios sobre este tema, aunque el autor cuenta con fuentes de alto calado: la enseñanza del Magisterio, la Sagrada Escritura, la praxis pastoral de la Iglesia y una buena base antropológica.

Así pues, con un decálogo de propuestas, después de acercarse brevemente a la realidad social y humana de la familia, estudia la dimensión antropológica desde el mundo de los valores, para terminar en las propuestas de una teología de la familia propiamente tal: la familia como acontecimiento salvífico en cuanto «Iglesia doméstica, una, santa y apostólica», la familia en relación con la eucaristía, con el matrimonio y con los demás sacramentos como celebración de la vida en el hogar familiar.

## Summary

The author of the present article offers the following argument: «Although it is true that there are many writings from the Catholic perspective on marriage and its theology, the same cannot be said about the family». In order to respond to this difficulty, he collates anthropological, theological and ethical information that help him develop an approach to a theology of the family, without forgetting about